

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Dezember 2021** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Sehr geehrte Frau
Bürgermeister-Stellvertreterin
Mag. Judith Schwentner
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 14. Dezember 2021

Betreff: Buslinie 65/85 Gösting
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin!

Am **26.11.2021** wurde die **Buslinie 85** komplett eingestellt. Damit hat der Bezirk Gösting die bis dato bestehende direkte Busanbindung an den Hauptbahnhof verloren. Von Puntigam kommend fährt nun die neue **Linie 65** ab der Haltestelle Grottenhofstraße über die Peter-Rosegger-Straße und Reininghaus nach Gösting und damit soll die Linie 65 die Linie 85 ersetzen. Diese neue Linie 65 fährt jedoch auch die **Haltestelle Göstingerstraße/UKH nicht** mehr an und ist mit der Einstellung der Linie 85 somit nicht nur die Anbindung an den Hauptbahnhof, sondern auch die direkte Anbindung an das UKH verloren gegangen.

Erneut zeigt sich eine **Benachteiligung des Bezirks Gösting in verkehrspolitischen Belangen** und es scheint fast so, als würde Gösting aufgrund der zweifellos notwendigen Erschließung der neuen, großen Wohnraumprojekte (Reininghaus und Smart City) Nachteile erleiden. Ziel muss es aber sein, eine vernünftige Verkehrspolitik für alle Grazer Bezirke umzusetzen und eine derartige vernünftige Verkehrspolitik beinhaltet gute Busverbindungen **für alle Grazer Bezirke**.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie bereit mit den zuständigen Verantwortlichen der Holding Graz in Kontakt zu treten um eine **Fahrplanänderung** anzuregen, die die **bis 26.11.2021** vorhandene, direkte Anbindung des Bezirks Gösting an den Hauptbahnhof und an das UKH wiederherstellt?